

2月 Jump Up!

柏市立大津ヶ丘第一小学校
第3学年 学年だより
令和6年1月31日(水)

3年生も残りあと2か月！

冷たい風が吹き、寒さが身にしみる2月になりました。2月は、授業参観や卒業を祝う会の練習などがあります。これらの活動に意欲的に取り組むことで、高学年の仲間入りをする自覚を持たせていきます。まだまだ感染症の流行も心配な時期なので、健康管理に十分注意し、元気に過ごせるよう、ご協力をお願いいたします。

学習予定

- 国語 ・十二支と月のよび名
・町の行事について発表しよう
・強く心にのこっていることを
- 社会 ・市の様子と人々のくらしのうつりかわり
- 算数 ・倍の計算 ・三角形を調べよう
・ぼうグラフと表
- 理科 ・じしゃくのふしぎ
- 体育 ・フラッグフットボール・長縄
- 音楽 ・曲のかんじを生かそう
- 図工 ・のこぎりひいてザク、ザク、ザク
・トントンくぎ打ち
- 総合 ・ぼくらかぶのおいしさ伝え隊
- 道徳 ・たまちゃん、大すき ・しあわせの王子
・おじいちゃん、おばあちゃん、見ていてね
- 外国語 ・Who are you?

今月の生活目標

感謝の気持ちを伝えよう

- ・身の回りの環境を見直し、大切にす。
- ・卒業を祝う会に向けて感謝の気持ちを表す。

校内書き初め大会の様子



クラスでの様子

【1組】

書き初め大会では、集中して取り組み、冬休み前に練習した字よりもさらに大きく、丁寧に書くことができました。様々な教科でクロームブックを使用して学習する機会が増えています。使い方などで困っている友達には、周りの友達が進んで手助けをする姿が多く見られます。このような心の温かさを持ち続けられるよう支援していきます。

【2組】

2学期から延期していたお楽しみ会をやっと開催できました。趣向を凝らしたお店屋さんがたくさんで、子供たちのアイデアの豊かさを感じました。国語では「修飾語」の学習をしました。それからは修飾語を意識して付け加え、文章を長く書こうとする姿がたくさん見られます。毎日の連絡帳の一行日記も以前より長くなってきているので、学校の様子が前より伝わっているかと思います。2月に行う作文活動も豊かな文章となるよう学習を進めていきます。